

Juan Carlos Cardiet

Romero 2569, Santiago Centro.
+56 973495191 / +59 978409825
cardietj@gmail.com



PERFIL PROFESIONAL

Profesional con experiencia en empresas de producción industrial en las áreas de aseguramiento de calidad, tratamientos de aguas, corrientes de procesos y productos terminados. Auditor de sistemas de gestión de calidad bajo las normas ISO 9001 e ISO/IEC 17025 para laboratorios de ensayo y calibración. Conocimientos en la aplicación de técnicas de Buenas Prácticas de Manufactura (GMP o BPM) y Sistemas de Análisis de Peligro y Puntos Críticos (HACCP o APPCC). Manejo de técnicas de análisis y control de calidad en laboratorios.

FORMACIÓN ACADÉMICA

- Técnico Superior Universitario en Tecnología de Alimentos. Instituto Universitario de Tecnología de Cumaná. Venezuela 1995.
- Ingeniero en Mantenimiento Industrial. Universidad Gran Mariscal de Ayacucho. Venezuela. 2009.

EXPERIENCIA LABORAL

CONGREGACIÓN HIJAS DE SAN JOSÉ. RUT 82.690.200-0. Unidad Educativa. Auxiliar de Mantención. Agosto 2019-Marzo 2020

Actividades Desempeñadas: Planificación y ejecución de actividades de aseo y mantención de infraestructura. Reparaciones menores a las instalaciones. Reparación y armado de mobiliario. Servicios generales.

PRONSUCA, C.A. Empresa de Suministro y Servicios. Técnico de aplicación. Marzo 2015-Marzo 2018

Actividades Desempeñadas: Representación de la empresa ante los clientes evaluando las necesidades de materiales de las empresas y productos químicos para las operaciones de tratamiento de agua y laboratorio. Recolección de muestras en campo para análisis de calidad. Realización de análisis de campos para control de calidad del agua de calderas y torres de enfriamiento de las plantas de producción. Manejo de las cotizaciones de materiales recibidas por la empresa. Representación de la empresa en procesos de licitación. Entrega de materiales a los clientes. Supervisión de actividades de servicios de mantenimiento y montaje de aplicaciones de dosificación de químicos a plantas de tratamientos.

FERTILIZANTES NITROGENADOS DE VENEZUELA, FERTINITRO, C.E.C. Industria Petroquímica. Analista de Laboratorio Químico, Supervisor de Control de Calidad y Jefe de Aseguramiento de Calidad. Junio 2000-Febrero 2015.

Actividades Desempeñadas: como analista de laboratorio químico, realizaba análisis de control de calidad de las materias primas, corrientes de procesos y productos terminados de las plantas de producción de fertilizantes. Control de calidad de las operaciones de las unidades de tratamiento de aguas, calderas y torres de enfriamiento. Mantenimiento y ajuste de los equipos de análisis. Elaboración de curvas de calibración y ajustes de medición en equipos de análisis como pHmetros, conductímetros, espectrofotómetros UV visibles, espectrofotómetro de absorción atómica, cromatógrafos de gases, entre otros.

Como Supervisor de Control de Calidad tenía la responsabilidad de coordinar las tareas de los analistas del laboratorio y de supervisar las actividades de estos. Supervisión y coordinación de ejecución de los programas internos de funcionamiento, ajustes y calibración de equipos de medición.

Como Jefe de Aseguramiento de Calidad, coordinaba todas las operaciones del laboratorio: personal, equipos, métodos de análisis y adquisiciones de materiales y equipos. Implementación de métodos de ensayos basados en

las normas internacionales ASTM y TFI. Coordinación de estudios de repetibilidad y reproducibilidad de métodos de análisis. Implantación de norma de gestión de calidad para laboratorios de ensayo y calibración ISO/IEC 17025. Líder del Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001 de la empresa. Responsable de la calidad de los procesos industriales y del despacho de producto terminado en los buques.

EMBOTELLADORA MATURIN (PEPSICOLA / COCACOLA). Analista de Control de Calidad. Inspector de Aseguramiento de Calidad. Noviembre 1995-Junio 2000

Actividades Desempeñadas: Como analista de control de calidad tuve la responsabilidad de monitorear y realizar las gestiones respectivas para controlar la calidad de la producción bajo las especificaciones emitidas por la casa matriz. Esto se realizaba a través de análisis fisicoquímicos de laboratorio a muestras de los productos durante la producción. Por igual estuve laborando en las áreas del laboratorio de microbiología para controlar la calidad microbiana de los productos alimenticios elaborados, en la preparación de jarabes para embotellado de las bebidas y en el tratamiento de aguas para embotellado.

Como inspector de Aseguramiento de Calidad en líneas de producción, mis actividades se centraban en monitorear y maximizar el rendimiento durante la producción de las bebidas, supervisión de los trabajadores de la línea de producción asignada, la operación de los equipos y coordinar las actividades de almacenamiento y despacho de las bebidas, asegurando la calidad e inocuidad de los productos. Inspección sanitaria de los diferentes puntos de control. Responsable del manejo y mejoras de los puntos críticos de control en la producción de bebidas carbonatadas y agua mineral. Manejo estadístico de la calidad de los productos del mercado.

TRUSTUNA C.A. Supervisor de Producción. Octubre 1995-Noviembre 1995

Actividades Desempeñadas: En esta planta de producción de alimentos tenía 30 trabajadores a mi cargo y era el responsable de supervisar y coordinar todas las actividades de producción y control de calidad de los productos durante el turno de trabajo, incluyendo las operaciones de las maquinarias y túneles de congelamiento. Aplicación de normas de Buenas Prácticas de Manufacturas en los procesos de la empresa.

FORMACIÓN ADICIONAL RECIBIDA

- Diplomado en Operaciones de Plantas.
- Diplomado en Instrumentación y Controles Automáticos.
- Calidad Total.
- Procesos y Gestión de Calidad.
- Formación de Auditores de Sistemas de Gestión de Calidad.
- Implementación de un Sistema de Gestión de Calidad.
- Norma ISO 9001.
- Auditorías de sistemas de gestión de calidad.
- Manejo de materiales, sustancias y desechos peligrosos.
- Calibración de Instrumentos.
- Norma ISO/IEC 17025.
- Seminario Latinoamericano de tratamiento de aguas NALCO. USA.
- Seminario Latinoamericano de Técnicas de Análisis de Metales.
- Cromatografía Iónica.
- Espectrofotometría UV Visible.
- Cálculo de incertidumbre de las mediciones.
- Validación de métodos de ensayos de laboratorios de calidad.
- Tratamiento estadístico de resultados analíticos de laboratorios.
- Calibración y trazabilidad.
- Titulaciones colorimétricas y potenciométricas.